

## FDP Gruppierung

20.10.22

Die FDP beantragt die Einberufung einer Klausur-Sitzung, z.B. an einem Samstagvormittag/ alternativ an einem eigenen Abend, zum Thema Mühle-Areal, Mühle-Insel, Rossmarktplatz.

### Begründung:

Im Frühjahr 2020 brannte die Mühle ab. Es ist nun dringend notwendig, dass der Stadtrat als leitendes Gremium der Stadtentwicklung die Gelegenheit ergreift, ein Konzept zu entwickeln für die zukünftige Gestaltung und Nutzung. Der Rossmarktplatz, vor über 30 Jahren als Erholungsareal mit Brunnen gestaltet, ist und wirkt vernachlässigt und ungepflegt, vor allem wird er nicht in seiner ursprünglich gedachten Funktion genutzt, lediglich zum Parken von Anwohnern.

Die Mühle-Insel gehört nur im oberen Anteil der Stadt, alles Übrige ist z.Zt. Privat-Eigentum.

Stadt-historisch-kulturell bilden die Mühle, der Rossmarktplatz, die Insel mit dem ehemaligen Schlachthof und die Elz ein wichtiges Ensemble.

Die FDP sieht die Möglichkeit, hier nicht nur jedes Objekt einzeln zu gestalten, sondern ein umfassendes Konzept für das ganze Areal zu entwickeln. Dafür sieht die FDP den Stadtrat in der Verantwortung.

Im Gemeinderat und auch in der Bevölkerung kursieren – auch gerüchtweise – die verschiedensten Ideen, die bisher jedenfalls noch nie gesammelt und im Zusammenhang erörtert worden sind. Ein freier und ergebnisoffener Gedankenaustausch ist dringend geboten. Deshalb stellt jetzt die FDP den Antrag auf eine Klausur-Sitzung zu diesem Themenbereich.

Dr. Jürgen Hoffmann

Norman Schuster

CDU

Freie W.

SPD

ABL

MiK